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 本日のテーマ：メール
　最近、メッセージのやり取りには、LINEやメッセンジャー等も多く使われていますが、
ビジネス上は、主に「電子メール」が使われています。
そのメールの使い方が間違っていることに何度か遭遇しました。
メールの送信先には、To、CC、BCCがありますが、これが正しく使われていないようです。
「To」は宛先です。
「Cｃ」はカーボンコピーで、あくまで参考として、情報を共有するために使います。
たとえば、客先にメールを送るとき、課長にもこのメールを送っていることを共有してほしい時等に使います。当然、客先の方
も、課長がこの内容を知っているということがわかります。
このCCを受け取った人は、当然自分宛てのメールではありませんので、返信不要です。ですので、返信してほしい人はTo
に、返信しなくていい人にはCcでメールを送ります。最悪、CCを受け取った人は、メールの中身を読まないかも知れません。
「Bcc」は、この人にメールを送ったことがだれにも知られません。
中には一斉配信をしたい時に使う方がいますが、一歩間違うとたいへんなことになりますのでご注意ください。

まとめとして、「Cc」は、返信不要な方に限定して送るようにしましょう。

【報告】・パキスタン洪水への復興支援のお願いが届きました。
　　　　　ご寄付のご協力をお願いいたします。   ・次年度ロータリー手帳について　
 
【配付物】　・次第　・週報　・野郎会のご案内　
　　　　　　・ガバナー月信 5月号　遅くなりまして申し訳ございませんでした。
　 
【回覧】
　　・野郎会出席確認表について・国際ロータリー第 2780地区姉妹
　　・友好クラブ調査結果のご案内について

・日台ロータリー親善会議について
　    ・海老名欅ＲＣ様の地区補助金利用の活動について

ＲＩ 第2780地区 2024-2025年度 第2780地区ガバナー・ノミニー
佐々木辰郎様（大和田園ＲＣ）
2024-2025年度　地区幹事　保田嘉雄様  （大和田園ＲＣ）
2024-2025年度　地区大会実行委員長　小林貢様（大和田園ＲＣ）
磯部芳彦様（座間 RC）



お客様紹介　ようこそ大和ロータリークラブへ

クラブ奉仕委員長　松川健治会員：今年度はデジタル化が進んだ一年となりました。各委員会が連絡手段などで、特
にデジタルの良い恩恵を受けることもありました。今後もデジタルを活用できる部分は活かし、大和クラブにあった形を
模索する必要であると思います。クラブ奉仕委員長から一年を振り返り一言づつご挨拶よろしくお願いいたします。ま
た一年ありがとうございました。 
 
親睦・ロータリー家族委員長　松川健治会員：予算の面で、大変ご迷惑をお掛け致しました。内容につきましては副の
花岡会員はじめ委員の皆様のご協力により大成功だと感じております。また様々な会員のご家族の新たな一面を見る
ことも楽しかったです。ありがとうございました。 
 
会員増強委員長　森川良三会員：誰も入れていないので何も言えないですけど、、、案内を続けていくことが大切だと
思います。あっさりしている自分はダメですが、しつこい方が、しつこく案内するのがよろしいかと思います。集めること
ができずにごめんなさい。 
 
公共イメージ・雑誌委員長　石井規子会員：副委員長の伊藤彦二会員が非常に頑張ってくださいました。本来ならばも
う少しお話したいのだけれども、時間がとれませんでした。公共イメージの研修を受けたところ、皆さんITと一緒になっ
てやっているところがほとんどでした。委員会の構成を少し考えてみてはと個人的には感じています。ただ来年も委員
長として伊藤彦二会員がいらっしゃいます。今年度は大変お世話になりました。 
 
スマイルボックス委員長　細川康治会員：副委員長に眞鍋藤正会員、委員に桑原治夫会員、谷田健雄会員の4名でス
マイルの発表をさせて頂きました。盛り上げて話すことが苦手なので、皆様にそれぞれ工夫をしていただいて発表をお
願いしていました。皆様がいろいろ考えてくださって盛り上がる発表になったと思います。一年間本当にありがとうござ
いました。 
 
職業分類委員長　伊藤健司会員：今後会員増強委員会と合わせまして、クラブにふさわしい方を基本に分類表が、ブ
ラッシュアップをしていければ良いと思っておりますので、次年度に期待したいと思います。 
 
IT委員長　松川健治会員：活動の基本はZOOMの設置でした。慣れない会員の方も徐々に慣れてきたようです。今後
ZOOMの登場があるかはわかりませんが、卓話者がスクリーンを使うときなどはあるかと思いますので、その際には活
躍できるものと思われます。今年度のテーマにディジタルがありましたので、その部分ではうまく活用できたのかなと
思っています。 
 
クラブ研修委員長　冨岡弘文会員：委員会の方が出来ずに申し訳ございません。炉辺会合も行いたかったです。コロ
ナも少しおさまって来たので企画が出来れば良かったのですが、ぎりぎりで会長の方から提案もあったのですが、日程
が難しいので次年度にでもと思います。この一年で大分経験を積ませていただきましたので、クラブの皆さんに披露し
たりとか、とにかく自分のクラブをもっともっと活発にすることに努めて参りたいので、長い目でみていただきたいと思い
ます。 
 
米山記念奨学委員長　石髙誠一会員：米山の活動にご協力頂きたくさんの寄付をいただきました。ありがとうございま
した。 
 
姉妹友好クラブ委員長　伊藤健司会員：継続事業でございまして、いろんな問題を抱えています。固定メンバーしか動
いていない。幸か不幸か前向きな方たちが、委員会メンバーに集まっていますので、労を惜しまず積極的に活動してい
ただいておりますので、結果として花巻南RC、台北七星RCと非常に良好な関係を築いております。次年度も委員長な
のですが、副委員長に石井先輩を据えておりますので、いろいろ改革できるところがあると思います。固定化だけでは
なく、みんなを巻き込んだ形でよい交流ができれば、いいのかなと思っております。本年度一年間ありがとうございまし
た。 
 

 

磯部芳彦様　佐々木辰郎様　　　　　　　   小林貢様　　　　　　　　　　　保田嘉雄様

第8回クラブ協議会「1年を終えて」　各委員長



 

社会奉仕副委員長　増正之会員 ：戸張委員長が欠席の為、代理の依頼を受けています。世の中に奉仕す
るのが主体ですので、絵画コンクール、献血活動の協力を行いました。銀杏の木につきましては、伊藤彦
二会員のご協力もあり何とか復活し頑張って育っているようです。
みなさんのご協力ありがとうございました。

ゴルフ同好会　小金澤和夫会員 ：今年度あまり活動はありませんでした。最近花巻南 RCの方とゴルフを行
いました。

カラオケ同好会　花岡淳子会員 ：会計なのですが、気が付いたらカラオケが来てしまいました（笑）会計とし
て皆様会費の納入本当にありがとうございました。
カラオケにつきましては今年こそは集まりたいなと思います。よろしくお願いいたします。

副会長　伊藤彦二会員 ：吉岡会長が4月に一か月ほど欠席となりました。その間宮東会員にもお手伝いい
ただきまして、何とか乗り切りました。会長の時間ではロータリーの話ではなく職業や仕事の話をしました。
今年はいろいろとありがとうございました。

会長エレクト　森川良三会員 ：改めて細かいところをみてきたつもりです。ロータリーの危機はセクハラとい
うことでした。驚きました。この大和 RCの危機管理は何なのか？エレクトとしては一年をかけて、いったい
どのような危機があるのか話していきたいと思います。

SAA　釣り同好会　伊藤健司会員 ：非常に勉強させて頂いた一年でございました。監督していくということ
は、それなりきついことを言わなければいけない立場なんだと学ばせて頂きました。様々な方がいる中で、
今回表に立つことが多かったのですが勉強させていただきました。次回ＳＡＡを行う際にはもう少し上手に
やっていきたいなと思っております。釣り同好会ですが、宮東会員がまったく酔うこともない一番強いフィッ
シャーマンです。私が倒れそうなところで、目の前で食事を頂くという優しい指導を頂いた一年でした。釣果
よりも苦しいことの方が多い釣り同好会でした。そろそろ冷凍庫の中が枯渇してきておりますので、三浦会
員、宮東会員、石髙会員皆様とご一緒できればと思っております。楽しい企画をしていただいていますの
で、よろしければお付き合いいただければと思います。

花岡淳子会員：一年過ごしてきて感じたのは、会員同士の交流が深まるのが少なく感じました。帰りにお茶
を飲んで帰ろう会など、中の交流を意識した例会があってもよいのかなと感じました。次年度にでも会長エ
レクトにご提案させていただければと思っております。

吉岡善一会長：細川康治会員、皆様ありがとうございました。職業奉仕委員会は中学校に対して、体験学
習の計画を作成し、大和市の教育委員会に提出されています。実際に動くのは次年度になると思います。
青少年奉仕委員会のほうは社会奉仕委員会と絵画コンクールを行って頂きました。ありがとうございまし
た。暫定的ですが、スマイルボックスが 50万ちょっとです。米山奨学金の金額が、 70万ぐらいです。クラブ
の人数で割ると一人当たり平均 2万円です。ロータリーの財団寄付額が、 74万です。次年度、よろしくお願
いいたします。

スマイル報告
眞鍋藤正会員

公共イメージ・雑誌委員会
石井規子会員

SAA・釣り同好会
伊藤健司会員

米山奨学委員会
石髙誠一会員

社会奉仕委員会
増正之会員

ゴルフ同好会
小金澤和夫会員

カラオケ同好会・会計
花岡淳子会員

副会長
伊藤彦二会員

会長エレクト
森川良三会員

クラブ奉仕委員会
親睦・IT　松川健治会員



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月 　13日  36(6)  前々回  23  69.70  10  中戸川・本田・田辺・石井・川本・引田・丸茂・塚田・桑原・
鳥飼 

６月　 ２０日  36(6)  前回  24  72.73  9  中戸川・本田・田辺・川本・引田・丸茂・塚田・桑原・鳥飼  

６月　 ２７日  36(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

7月4日 （火）  12：30  2826  ※90分例会　定例理事会　クラブ協議会　「年度計画発表」 

7月11日 （火）  18：30  2827  クラブ協議会　「ガバナー公式訪問に備えて」 

7月18日 （火）  12：30  ━  休会※7/17海の日 

7月25日 （火）  12：30  2828  クラブ協議会「ガバナー公式訪問」懇談会「ガバナーを囲んで」 

◆ＲＩ　第2780地区　2024-2025年度ガバナー・ノミニー佐々木辰郎様 ／本日は、私共の親クラブである大和クラブ様に
お願いとご紹介の為、お邪魔致しました ‼今後共宜しくお願い申し上げます！
◆座間ＲＣ　磯部芳彦様 ／1週間スケジュールの転記ミスをして、座間市長の卓話を聞き逃してしまいました。そそっか
しいミスを笑いで誤魔化す為にスマイル！
◆会長　吉岡善一会員 ／佐々木様、保田様、小林様ようこそいらっしゃいました。磯部さまようこそいらっしゃいました。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
◆増正之会員／6月18日自治会で防災訓練を実施しました。参加者 100名。
◆冨岡弘文会員 ／本年3回目の新クラブ認証伝達式に出席しました。先週は、厚木中ＲＣで引継ぎと卓話をし、明日
は座間で卓話をします。今夜は、茅ヶ崎中央ＲＣへＡＧ仲間への表敬訪問など、ぎりぎりまで粘っております。
◆伊藤健司会員 ／佐々木辰郎ガバナーノミニーを始めとする大和田園ＲＣの皆さま、素晴らしい年度となることを祈念
します。
◆石髙誠一会員 ／誕生日のお祝いありがとう御座いました。
◆細川康治会員 ／大和田園ＲＣ佐々木ＧＮ、保田ＰＡＧ、小林Ｐ会長、座間ＲＣ磯部さん、ようこそいらっしゃいました。
妻の誕生日祝いありがとうございます。

スマイルBOX  本日　\18,000　　　累計 \544,273  

スマイルボックス  

細川　会員 

　委員会報告 

・公共イメージ・雑誌委員会　副委員長　伊藤彦二会員／同好会体験ツアー報告
　地区クラブ管理運営委員会　細川さんの記事がガバナー月信6月号に掲載されています。
・次年度親睦委員会　伊藤健司会員／野郎会　7/4（火）18：30～南林間大乃寿司
・財団奨学生カウンセラー　松川健治会員／マリックジャイタさん　挨拶（出発前）

　　　 石髙誠一会員（ 6月21日）　　　 　　　細川由美子様（ 6月13日）

お誕生日の
お祝い報告

　３minutes  

吉岡善一会長 ：ここ一、二年の間に急にパソコンのスピードが遅くなったと、感じませんか？
Windows11が登場によりこれまで Windows10を使っていた方が急に遅くなったと思います。ここ最
近多くのお客様からパソコンを速くしてくださいと言われました。結果から申しますとメモリーを大幅
に増やしました。買い替えなくともしばらくは使えるような状態になりました。もし、遅く感じておられる
方がいましたらパソコンの状態をチェックして対応したいと思います。費用は 15,000円程度でできる
と思います。様々な種類がございますので、一概には言えませんが、推奨メモリーの目安としまして
は16ギガバイトです。


